

BOLETÍN DE PRENSA No. 030 ->>

- La donación de 495 equipos de cómputo que complementarán la formación de los estudiantes que más lo necesitan: FJAG.
- Rector de la UAA entregó de manera simbólica 10 computadoras a estudiantes representantes de cada centro académico de la Institución.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes en cumplimiento de uno de sus valores institucionales, la responsabilidad social, escucha y atiende las necesidades más apremiantes de su comunidad, muestra de ello, son las becas de colegiaturas que se entregan a más de mil estudiantes cada semestre, apoyos para transporte y alimentación que se otorgarán a corto plazo en función de los resultados del estudio socioeconómico, y por primera ocasión, la donación de 495 equipos de cómputo que complementarán la formación de los estudiantes que más lo necesitan; así lo manifestó el rector Francisco Javier Avelar González al entregar computadoras a estudiantes becados de la Institución.

Al compartir su mensaje a los presentes, Avelar González precisó que este esfuerzo sensibilizará a los estudiantes sobre lo que implica la responsabilidad social, pues indicó que estos equipos de cómputo que son donados sin restricción alguna y que fueron adquiridos con recursos públicos, por lo que deben responder a los beneficios adquiridos a través de su desempeño escolar y en un futuro inmediato retribuir a la sociedad y a quienes más lo necesitan lo que les ha sido otorgado.

Igualmente, precisó que una comunidad que es socialmente responsable entiende que cada uno de sus integrantes debe cooperar de acuerdo a sus posibilidades y pedir de acuerdo a sus necesidades, por lo que ratificó que la Autónoma de Aguascalientes continuará apoyando con acciones y estrategias institucionales a estudiantes que más lo necesitan.

Como parte del evento, el rector de la UAA entregó de manera simbólica 10 equipos de cómputo a estudiantes becados representantes de cada uno de los centros académicos que conforman la Institución.

Al tomar la palabra, el titular de la dirección general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, indicó que ante las diversas realidades sociales que hay en nuestra entidad y la región, la Institución se planteó la necesidad de conjuntar esfuerzos para crear estrategias que permitan disminuir índices de rezago educativo y deserción escolar para favorecer a los alumnos que más requieren apoyo.

Bajo esta premisa, indicó que la formación de profesionistas altamente calificados implica además del conocimiento teórico, el uso de las tecnologías de información y comunicación, plataformas educativas, softwares especializados e Internet, por lo que la UAA otorgó sin costo alguno, equipos de cómputo a los estudiantes becados para que puedan cumplir con sus actividades escolares, y de esta manera, potencializar su desempeño académico.

Finalmente, Franco Díaz de León informó que en días próximos el resto de estudiantes

beneficiados, que pertenecen a todos los centros académicos de la institución incluyendo el bachillerato, serán notificados para realizar la entrega formal de los equipos de cómputo.

En esta entrega de equipos de cómputo a estudiantes becados estuvieron presentes Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; Natalia Magdaleno Ramírez, directora general de Finanzas; José Antonio Martínez Murillo, director general de Planeación y Desarrollo; Héctor Emilio Ruelas de Luna, titular de la Contraloría Universitaria; Blanca Gabriela Pedroza Delgado, encargada del área de Crédito Educativo y Becas; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, docentes y estudiantes.

